
                      COMPTE RENDU CHS-CT DU 11/05/2015 
 

 
Présent pour la CGT Finances: Mme Michèle MERCIER, Mme Meryem BOURGUIBA, M. Alexis 

CORTIJOS. 

La CGT Finance procède à la lecture de sa déclaration liminaire. 

Le président répond qu’il met tout en œuvre pour entretenir le dialogue social, et qu’il n’est pas responsable 

des suppressions de poste, il affirme ne suivre que la volonté du parlement. 

 

Propositions d’action :  

 

Proposition de la DNID :  

Souhaite que le CHS-CT finance la pose de film solaire dans le hall de la direction. L’accord du propriétaire, 

et un éventuel cofinancement sont en discussion.  

 

Propositions des DOUANES :  

Demande le financement de 15 radiateurs d’appoint. 

Demande également le financement de la formation «Prévention des risques routier». 

La CGT Finance émet un accord de principe concernant la formation aux risques routiers afin que les agents 

puissent exercer leurs missions avec les formations nécessaires pour minimiser les risques. 

 

Propositions de la DDFIP :  

 

Saint-Maur: 

Le dossier du désamiantage de Saint-Maur est en cours, le résultat de l’appel d’offre devrait être connu mi-

juin; 

Un diagnostique avant travaux (DAT) est obligatoire avant le démarrage du chantier. Le DAT sera financé, 

avec l’accord des organisations syndicales présentes, par le CHS-CT. 

 

La CGT s’interroge sur la mise à disposition de place de parking pour les agents, pendant la durée des 

travaux. 

La direction affirme qu’aucune solution n’a été trouvée, et que par conséquent les agents n’auront pas 

d’emplacement provisoire à disposition. 

 

Champigny: 

La direction expose les différents problèmes liés à cet escalier de secours. 

La CGT Finance demande le passage d’une commission de sécurité dans le but de trouver la meilleure 

solution pour les agents de Champigny. 

En effet, aucune commission n’a été saisie préalablement pour de visiter les locaux afin de trouver la 

solution la plus adaptée aux inquiétudes des agents; 

La CGT finance demande également l’accès au compte rendu de la commission pour en faire état aux 

agents. 

 

Choisy le roi:  

Le dossier de l’ascenseur pour l’accès aux personnes à mobilité réduite est en cours. Un architecte s’est 

rendu sur place afin de vérifier la faisabilité du chantier. Le chantier est donc faisable mais la direction reste 

dans l’attente de la date de la prochaine Assemblée Générale dans le but de présenter le projet à la 

copropriété. 

 



Ivry sur seine:  

Les craintes des agents ont enfin été écoutées. La CGT Finance réclame depuis plusieurs mois divers 

prélèvements dans des parties qui pourraient éventuellement contenir de l’amiante, dont certaines sont très 

dégradées. 

Des prélèvements vont enfin être effectués et financés par le CHS-CT, un troisième repérage d’éventuelle 

trace d’amiante va également être effectué car les deux premiers DTA se contredisent. 

 

Fiches de signalements / registre santé sécurité :  

 

La CGT Finances déplore de nouveau le manque de transparence relatif aux fiches de signalement 

transmises aux organisations syndicales. 

 

Projet Annuel de Performance (PAP):  

 

Les PAP des la DNID, des DOUANES , ainsi que celui de la DGFIP ont été présenté. 

 

Les organisations syndicales présentes ont souhaité que soit ajouté au PAP, la ligne 1531 du DUERP, ainsi 

que deux autres lignes, l’une portant sur l’absence de médecin de prévention, la seconde portant sur le sous 

effectif d’agent dans le département. 

Les différentes directions présentes ont refusées l’ajout de la ligne portant sur les sous effectifs. 

Les trois PAP ont de ce fait reçu un avis défavorable du CHS-CT. 

 

Pour la CGT Finances les PAP sont incomplets, ils ne reflètent pas l’expression des agents, en particulier la 

non traduction dans le PAP des risques Psychosociaux notés par les agents dans le DUERP.  

La CGT Finance rappelle qu’en terme de prévention, il est nécessaire d’identifier réellement les risques 

psychosociaux afin de trouver des solutions ou des mesure dans le but de réduire, voir de supprimer 

l’exposition, plutôt que d’attendre l’apparition de symptômes ou de pathologie. 

 

Questions diverses :  

 

Le distributeur de ticket réclamé pour le CFP de Choisy ne pourra malheureusement pas être installé. En 

effet la direction a proposé un distributeur au chef de poste, qui a aussi tôt refusé cette proposition. 

 

Le CFP d’Ivry sur seine à de nouveau été dératisé, suite aux derniers événements. 

 

Le déblayage de la salle des archives de la trésorerie de Cachan est toujours en attente. 

 

 

 


